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(I lavori iniziano alle ore 9.35 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1347 presentata dal Consigliere
Graglia, inerente a "Risorse per la predisposizione di campi di prova per
l'individuazione di misure a tutela delle coltivazioni di kiwi"

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1316 presentata dal Consigliere
Graglia, inerente a "Formalizzazione dell'assegnazione dei contributi a valere
sull'Operazione 4.1.1 del PSR 2014-2020"

PRESIDENTE

Procediamo con l'esame delle interrogazioni a risposta indifferibile e urgente n. 1347 e n.
1316, presentate dal Consigliere Graglia, che ha la parola per l'illustrazione.

GRAGLIA Franco

Grazie, Presidente. Si tratta di interrogazioni purtroppo un po' datate, però ascolto
volentieri la risposta.

Sunteggiando, la prima interrogazione era una richiesta sul problema della moria dei
kiwi. Siccome con l'Assessore Ferrero e il Consigliere Alemanno avevamo partecipato a un
convegno a Manta di Saluzzo in cui si richiedevano, appunto, alcune risorse per allestire dei
campi di prova per capire le cause di questa moria dei kiwi, allora la richiesta era
semplicemente per capire se queste risorse verranno messe a disposizione.

Invece, l'interrogazione relativa all'Operazione 4.1.1 del PSR 2014-2020 riguardava
alcuni problemi che si erano verificati su un software, per cui le aziende erano andate in
difficoltà nel presentare le domande. Tutto qui.

Grazie.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Ferrero per la risposta.
Chiedo un po' più di silenzio alla mia parte sinistra. Grazie.

FERRERO Giorgio, Assessore all'agricoltura

Grazie, Presidente, e grazie, Consigliere Graglia, per avere l'opportunità di rispondere.
Come abbiamo già avuto modo di dire, le consegnerò anche la risposta scritta.

Per quanto riguarda il funzionamento di un programma informatico che consente di
inviare una comunicazione via PEC ai beneficiari della misura in oggetto (la 4.1.1), il
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problema è stato risolto e - come le dicevo prima - alcune realtà che non avevano grandi
numeri hanno potuto agire anche con metodi sempre ufficiali, ma alternativi al programma.

In ogni caso, questa è una questione che è andata in soluzione.
Per quanto riguarda i kiwi, c'è un'analogia con il Veneto, che lei fa presente nella sua

interrogazione. Noi, forti anche dell'esperienza avvenuta in quella regione, stiamo attivando,
anche in seguito a quel convegno che c'è stato a Manta di Saluzzo, una sperimentazione in
campo che si svolge con il nostro servizio fitosanitario, con la fondazione Agrion che è di
stretta emanazione della Regione Piemonte, con il CREA e con AGREA, che è un ente di
ricerca sul kiwi, particolarmente attivo nelle aree del Garda.

Nel 2017 abbiamo già stanziato le risorse. Il quanto rientra dentro un complessivo di 50
mila euro, in cui ci sono alcune altre cose. Possiamo dire che, grossomodo, sarà qualcosa in più
di 30 mila euro per il 2017.

Grazie.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.36 la Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.42)


